

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« Une halle ouverte aux habitants »

Johann Baranger, maire de Saint-Pardoux-Soutiers, revient sur le projet de halle des sports.

ENTRETIEN

Rencontre avec Johann Baranger, maire de Saint-Pardoux-Soutiers.

Où en est le projet de la halle des sports ?

Johann Baranger : « L'avant-projet définitif doit être remis avant jeudi 2 mars. Le plan a été retravaillé depuis l'esquisse. La salle mesurera 18 m x 42 m et la hauteur des côtés s'élèvera à 7 m. Un local en dur où on trouvera un espace de rangement, un coin douches et toilettes. La surface au sol en résine synthétique sera multisports. Il n'y aura pas de club house. Un parking d'une dizaine de places est prévu. Le terrain extérieur se fera plus tard. Le montant du projet s'élève à 1 021 761 € HT, plus des options retenues en conseil municipal : bac acier pour la toiture pour la pose de panneaux photovoltaïques d'un montant de 20 374 € HT, une signalétique murale pour 4 225 €, une porte connectée pour 3 900 € et un châssis vitré pour 9 500 €. Des subventions sont attendues, l'objectif est de ne pas avoir plus de 400 000 € de reste à charge pour la commune. Si nous devons

faire un emprunt, il sera sur 15 ou 20 ans. Les travaux devraient durer six mois, la halle des sports pourrait être prête à l'automne. »

Qui pourra utiliser cette salle ?

« Nous tenons à ce que cette halle des sports soit ouverte à nos habitants, même s'ils ne font pas partie d'une association, avec des plages horaires qui leur seront dédiées. La halle de sports va venir en complément de la salle omnisports intercommunale de Mazières, qui est toujours occupée. Nous ne donnons pas beaucoup de subventions aux associations mais nous instaurons la gratuité du terrain de tennis, du terrain de padel, des aménagements sportifs... »

Un projet d'extension de la bibliothèque est en cours. Qu'en est-il ?

« Le dossier de consultation des entreprises est en cours. Les travaux auront lieu d'avril à octobre, avec une fin prévue pour novembre. Le mobilier sera réutilisé en complément de nouvelles acquisitions. Nous avons modifié le plan de financement. Le total des dépenses est de 173 270 € avec un autofinancement pour la commune de 34 654 €. »



Johann Baranger évoque la halle des sports et la bibliothèque.

Photo : CO